

Fecha 13/08/2025 Audiencia Vpe: \$1.950.531 Tirada: Vpe pág: \$3.766.230

Vpe portada:

Difusión: \$3.766.230 Ocupación: 30.000 10.000 10.000 51,79%

Sección: Frecuencia:

CONTRAPORTADA



El álbum "Tótem"

Pág: 20

El compositor mantiene abierta una convocatoria para ser parte del show que presentará para festejar el lanzamiento de "Tótem", su más reciente disco.

Por Nicolás Martínez Ramírez

uego de visitar Concepción por partida doble -hace pocas semanas-para una firma de discos en La Octava Disquería y también con 31 Minutos, Pedro piedra ya prepara su regreso a la zona para presentar íntegramen-te "Tótem", su más reciente disco. Es así que el músico mantiene

abierta una convocatoria para ser parte del coro que lo acompañará en la canción "Cielo".

Según comentó el músico, "es-ta idea la hicimos por primera vez en Valdivia con coros de colegio para la misma canción y lo hici-mos también en Viña del Mar, también con niños, pero para es-tos shows más grandes con toda la banda la idea es hacerlo con cantantes"

El objetivo es que se hagan parte del llamado personas que ya canten y que sean mayo res de edad.

En Concepción serán 15 las personas seleccionadas que pue-den postular en el link disponible en la biografía del cantante en Instagram y ser parte así de su show el próximo 11 de octu-bre en Teatro Biobío, con entradas disponibles en ticketplus.cl con valores que van de los \$14 mil a los \$33 mil.

"Es un una buena manera de encontrarse y de romper la corti-na invisible, digamos, entre artis-ta y público", acotó el cantante.

Lanzado oficialmente en sep-tiembre del año pasado, Pedropie-dra ha presentado "Tótem" -su sexto álbum- en diversos escena-

rios grandes y pequeños. Una recepción que el artista calificó de "súper buena. La ver-dad que hemos tocado un mon-tón. Ha sido el disco que más me ha llevado a tocar. Tuvo tres nominaciones a los premios Pulsa Se hizo con mucho cariño como que tiene muchas canciones que están súper buenas y que la gente las pide un montón, que son las que más están prendiendo en vivo"

"Es algo que tampoco suele pa sar mucho. Así que estoy súper contento con la recepción del dis co y y espero poder seguir tocán-dolo por lo menos hasta el verano", agregó.

Algo importante a destacar del álbum es su vínculo con la ciudad

ro chino" fue inspirada por el cierre de la siderúrgica Huachipato y cuenta con la participación de los hermanos Francisco y Mauricio Durán.

Según recordó la voz de "Inteli-encia dormida", "la canción salió de manera supernatural, co-mo escuchando las noticia. Fue compuesta con Álvaro Díaz (creador de 31 Minutos) y luego

"Agradezco poder transformar una noticia en una canción, aunque sea una noticia súper amar-ga. Es como una manera de contribuir a que esto no pase tan co-lado y que como que seamos conscientes, no sé si para bien o para mal, posiblemente para mal por toda la gente que perdió su trabajo, pero de como todo el si-glo XX se está deshaciendo de a

El formulario y las bases están disponibles en el Instagram del músico para quienes deseen ser parte de los 15 cupos que mantiene la convocatoria en la zona.

pos no deja de ser triste. Ver que cosas que han acompañado du rante toda una vida, no solo a mí papá más o menos- de repente se apagan y se lo hacen para siem-pre. Es tristeverlo y como que hay una obligación de hacerle una crónica, aunque sea en forma poética", agregó. Al mismo tiempo, Pedropie-

dra también recordó su visita a la Bodeguita de Nicanor en noviembre pasado, espacio donde llegaron ex trabajadores de fút-bol a regalarle una camiseta de

Huachipato. "Acero chino" se ha transfor-

-Huachipato tiene la edad de mi

mado -según el músico- "en una especie de himno local, lo que me

que volvió a replicarse la última semana de julio cuando el can-tante visitó La Octava Disquería

en la previa de su participación en el lanzamiento de "Biobío en 100 Palabras", donde dictó una charla sobre escritura creativa.

"Siempre me tratan muy bien. Esta es una invitación familiar y para que todo el fan penquista nos vaya a acompañar al teatro. Ya hay como una relación que hay que mantener, hay que re gar. Así que los espero con su re

El músico estuvo en La Octava Disquería para una firma de discos.

Con una duración de una hora y 45 minutos, el show que lo traerá de regreso a la zona con "Tótem", al igual que en Santia go, también contará con diversos invitados locales y un telo nero de la zona.

Cargando, obviamente, al nue-vo disco, el concierto también tendrá espacios para repasar los clásicos que conforman los cinco discos anteriores del músico, canciones a las que -aseguró- "no pue do hacerles la desconocida".

